

Clima de hermetismo en Cumbre Cafetalera de AL

Bogotá, Junio 10 (DPA). En clima de hermetismo continúa realizándose en Bogotá la Conferencia Cumbre Cafetalera Continental que se inició ayer por iniciativa de Colombia, en momentos en que los precios internacionales del grano registran tendencia a la baja.

En las deliberaciones, que podrían concluir mañana, participan representantes de Colombia, Brasil (los principales productores mundiales) y las naciones centro-

americanas.

El Presidente del Instituto Brasileño del Café (IBC), Paulo Graclano, dijo al llegar a Bogotá que en esta oportunidad se trataría de "conversaciones informales que forman parte de consultas regulares y transitorias entre países productores de café".

Por su parte, el Gerente de la Federación de Cafeteros de Colombia, Jorge Cárdenas Gutiérrez, anticipó desde la semana anterior que se haría un examen detallado de todo el panorama cafetero, a corto, mediano y largo plazo.

El dirigente cafetero colombiano advirtió que bajo ninguna circunstancia se está buscando la creación de un

—Pasa a la página 19—

Caputo enfoca en EU caso deuda externa AL

Washington, Junio 10 (AP). El canciller argentino Dante Caputo dijo hoy que había informado al gobierno norteamericano que América Latina "ha hecho todos los esfuerzos y asumido el máximo de sus responsabilidades" en la atención de su deuda externa, pero que "ese gesto no ha sido correspondido por

los países del norte".

"Me parece que ha llegado la hora de una respuesta", agregó.

Caputo hizo esa declaración después de sendas visitas al secretario de Estado, George P. Shultz, y al secretario del Tesoro, James A. Baker.

—Pasa a la página 36—

Satisface a los E.U. propuesta Gorbachev

Washington, Junio 10 (AP). El gobierno de Ronald Reagan, en una actitud que contrasta con su habitual escepticismo ante las propuestas soviéticas, acogió hoy con beneplácito una oferta del secretario general del partido comunista soviético, Mikail Gorbachev, para crear un programa internacional de ayuda a víctimas de ac-

cidentes nucleares.

Un vocero del departamento de Estado la calificó de "nueva idea" y dijo que Estados Unidos apoya los esfuerzos para elaborar acuerdos internacionales de ayuda de emergencia.

La propuesta de Gorbachev incluye dar asistencia médica gratuita, vivienda

—Pasa a la página 36—

Estréllase avión de Egipto y perecen 20

El Cairo, Junio 10 (AP). Un avión comercial egipcio se desvió hacia Alejandría debido a tormentas de arena y se estrelló hoy al regresar a El Cairo, con un saldo de 20 muertos de las 25 personas que iban a bordo, informaron las autoridades.

Ellos falleció posteriormente a consecuencia de las lesiones recibidas.

La agencia noticiosa del gobierno egipcio, Middle East News Agency (MENA), dijo que la nave, un bimotor Fokker-27 operado por la compañía Air Sinal, había recibido autorización para aterrizar en el aeropuerto internacional

—Pasa a la página 36—



REUTERS. Radiófono para LA PRENSA GRAFICA

EN LOS E.U. Washington, Junio 10 (Reuters). El ministro de Relaciones Exteriores de Argentina, Dante Caputo, de visita en Estados Unidos, visto hoy durante una conferencia de prensa.

Primera huelga general contra el régimen haitiano

Puerto Príncipe, Julio 10 (AP). Los conductores de autobuses en esta capital permanecieron hoy en sus hogares durante el primer día de la huelga general contra el gobierno, lo que imposibilitó a obreros acudir a sus trabajos y obligó el cierre de empresas en los parques industriales en las afueras de esta ciudad de un millón de habitantes.

Aunque se notó la ausencia de escolares, vendedores ambulantes y automóviles en las calles de la ciudad durante la hora de mayor congestión vehicular matutina, los comercios de la zona céntrica y los despachos gubernamentales abrieron sus puertas como de costumbre.



REUTERS. Radiófono para LA PRENSA GRAFICA

OBSERVAN INCENDIO. África del Sur, Junio 10 (Reuters). Ciudadanos negros, sin domicilio, observan cómo arden sus casas en el Campamento KTC, destruido

por la violencia entre grupos de negros rivales. Las autoridades dieron a conocer hoy, que la violencia racial entre negros, sigue cobrando víctimas y dejando considerables daños materiales.



AP. Radiófono para LA PRENSA GRAFICA

TRISTE DESPEDIDA. Grand Rapids, Michigan, E.E.U.U., Junio 10 (AP). Deborah Walters, se despidió de su hijo Frank Edward Clemenshaw, el cual está, neurológicamente muerto y sus órganos serán donados a otro niño, que se halla a punto de morir en Pasadena, California. Frank Edward era mantenido vivo, artificialmente, desde que nació el 25 de Mayo de 1985.

Vuelve al primer plano la deuda de mexicanos

Nueva York, Junio 10 (AP). La enorme deuda exterior mexicana ha vuelto a ser tema de primera plana en la prensa financiera internacional, la cual señala que México parece haber perdido gran parte del respaldo internacional con que contó al surgir la crisis

por primera vez en Agosto de 1982.

El diario "The New York Times" informa en primera plana hoy sobre la vertiginosa caída del peso mexicano en la última semana, al tiempo que "circulan

—Pasa a la página 29—

Sandinistas impiden entrega de alemanes

Washington, Junio 10 (DPA). El Departamento de Estado en Washington acusó hoy a los sandinistas de haber impedido varios intentos de los "contras" para liberar a los ocho cooperantes alemanes occidentales que se encuentran en su poder desde hace tres semanas.

El vocero del Departamento de Estado, Bernard Kalb, acusó a Nicaragua ante la prensa en Washington de querer utilizar el caso con objetivos propagandísticos. Al mismo tiempo expresó la esperanza sobre el logro de una rá-

—Pasa a la página 19—

Irán aboga por cese de fuego en Beirut

Belrut, Junio 10 (AP). Enfrentamientos con tanques y morteros se produjeron hoy entre las facciones en guerra en este país, mientras Irán lanzaba un llamado para un nuevo cese al fuego entre los shiitas y los palestinos, que luchan por el control de los

campamentos de refugiados. Un total de siete personas murieron en un día de combates en todo el país.

Hasta el presente 108 personas han muerto durante la más reciente ola de combates entre los shiitas

—Pasa a la página 36—



REUTERS. Radiófono para LA PRENSA GRAFICA

GEORGE SHULTZ. Washington, Junio 10 (Reuters). El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, expresa que es un deber de la democracia ayudar a los Contras.

Pdtes. AL tocarán el tema sobre C.A.

Buenos Aires, Junio 10 UPI). Ocho presidentes latinoamericanos se reunirán en Agosto en México o Colombia para considerar la crisis centroamericana y planes de integración común, informaron hoy fuentes diplomáticas.

Las fuentes confirmaron parte de una información difundida hoy por el diario "La Nación" que citando fuentes gubernamentales indicó que el conclave se realizará los días 6 y 7 de Agosto en la ciudad

de México.

La reunión se encuentra aún en un nivel preparatorio, agregaron.

El encuentro coincidirá además con el segundo aniversario de la creación del denominado Consenso de Cartagena en Colombia, integrado por las once naciones más enduadas de Latinoamérica.

En la reunión participarán los jefes de estado del país anfitrión, de Panamá Ve-

—Pasa a la página 36—